

## Wert der Autofarbe 2007

Welche Autofarbe ist am wertvollsten? Der Internet-Vergleichsdienst comparis.ch hat den Wert der Autofarben analysiert. Daraus ist ein Index der Autofarben entstanden. Die wertvollste Farbe ist Silber, gefolgt von Anthrazit und Schwarz. Der Index hilft bei der Wahl der Farbe des Occasionsautos. Wer zum Beispiel eine silberfarbene Occasion kauft, zahlt rund 20 Prozent mehr als für die exakt gleiche Occasion in violett.

Farbe	Farbindex		Veränderung
	2006	2007	
Silber	100	100	--
Anthrazit	97	99	+ 2
Schwarz	98	98	--
Dunkelgrau	88	96	+ 8
Grau	93	95	+2
Dunkelblau	95	94	-1
Blau	92	93	+1
Beige	90	92	+2
Hellgrau	--*	91	neu
Dunkelrot	93	91	-2
Weiss	87	91	+4
Dunkelgrün	96	91	-5
Rot	89	90	+1
Braun	94	89	-5
Hellblau	86	88	+2
Gelb	88	88	--
Gold	85	88	+3
Orange	85	87	+2
Grün	89	86	-3
Hellgrün	84	85	+1
Bordeaux	81	82	+1
Violett	85	79	-6
Türkis	89	--*	--

\* Auswertung nicht möglich, fehlende Signifikanz

Quelle: comparis.ch